

きい、伸長多穀な品種を用いた方が有利である。その点からみて、前進、ビクトリー一号、ホワイトターダー、雪印改良燕麦

物である。豌豆は一般に草の量の多い赤花系の日本赤、または蔬菜用の仏国大莢等が優れており、特に青刈用品種としてのオーパー

# スードングラス

スは分枝数多く、晚生で利

播種量は反当り燕麦八升／

播種量は反当り燕麦八升、一斗、ペツチ五・六听、また豌豆五升前後を混合して述べられたが、最近のアメリカにおいて、ゾノバースの利用による文用

刈取りまたは放牧により痛められても回復早く、チモシー、オーチャード等に比し葉幅広く収量が多い。

るブーランクリスの利用は専ら放牧用となつてきた。それは放牧用として左の利点を有しているからである。

春遅く播いてその年の内にしかも秋  
ミモジ田の二文豆(ミモジノニイシロ)

貫前後、硫安四一五貫、過石五六貫、硫加一五一貫  
がよい。

切りの蒸煮の出発前後から始まり三~四週間で終る。収量は反当たり生草で一、〇〇〇~一、五〇〇貫が普通である。跡地は一般秋播用畑地として十分利用され、特に飼料用かぶを栽培するときは二毛作も可能である。

(筆者は雪印種苗  
上野幌育種場長)

(スワロフスティール) 等が適當である。



用意し遂次前記の放牧地を更新すれば、放牧地面積を減少することなく実行できる。またこれらにスチーダングラスを若干混播すれば初年日の収量をも補うことができる。

なお理想的である。家畜の嗜好はきわめて良好であるが、あまり若い時は過食すると中毒することがあるから注意しなければならない。

大葉、茎太多収の点からみてコンモンベツチが適当である。また酸性地でなく、適度の湿気のある土地では豌豆もきわめて生育が早く多収であり、ペツチに代つてよい作